

## PRESENTACIÓN

El Cuerpo Editorial de la GACETA DE PEDAGOGIA presenta el número 34 del año 2015 en forma electrónica, con artículos recibidos y arbitrados dando respuesta a las exigencias de los investigadores que apoyan su publicación. En esta *quinta etapa*, la revista en un esfuerzo sostenido, el Cuerpo Editorial de la Gaceta de Pedagogía ha propiciado el espacio para la publicación de los trabajos de los docentes/investigadores bajo los estándares de calidad académica que establecen las instituciones evaluadoras, tanto nacionales como internacionales para la difusión de la investigación.

La GACETA DE PEDAGOGIA reconoce la colaboración de los especialistas evaluadores y asesores, quienes de manera comprometida han realizado sus aportes. La intención de la publicación es poner en formato digital información que esté al alcance de los estudiantes, profesores y especialistas diferentes trabajos que servirán de apoyo a las funciones de docencia, extensión e investigación. Este número presenta a los lectores un grupo de nueve contribuciones multitemáticas relacionadas con artículos generales: comunidades de aprendizaje y el coaching pedagógico, la metodología de aprendizaje-servicio, el recreo como espacio de descanso y de aprendizaje, el ensayo escolar en la construcción del texto argumentativo.

Así como, investigaciones enfocadas hacia las competencias investigativas y a la inteligencia emocional. Además, una reseña del libro de Edgar Morín “La cabeza bien puesta. Repensando la reforma – Reformar el pensamiento. Bases para una reforma educativa” y por último, nuestro gran espacio dedicado a un artículo publicado en ediciones anteriores de la revista, como fue el de Celso Rivas Balboa con el “Ocaso y vigencia de los valores. Tema sobre Filosofía de la Educación”. Así como la Reseña Histórica del Departamento de Pedagogía presentando una

transcripción de la gran obra realizada por el Dr. Alberto Yegres Mago con “Creación y trayectoria del Departamento de Pedagogía.

La Gaceta de Pedagogía es un órgano que apuntala a la difusión del conocimiento a través de la publicación de artículos de diversa índole relacionados con el hacer y saber de estudiantes y docentes de Educación Superior, así como también a docentes investigadores de instituciones de las etapas de primaria y secundaria, por ser un eje de investigaciones realizadas por y para los educadores avaladas por la Universidad de los Maestros.

A partir del Nº 33 Año 2014, el Comité Editorial realizó gestiones para que la revista migrara al formato digital (*on line*), asignándole el Depósito legal DC2018001050. Este cambio de formato se debe a la conciencia ecológica que reina en la institución, Instituto Pedagógico de Caracas, aunado a las diferentes dificultades encontradas para la reproducción en físico de los ejemplares. En este número hemos querido dar cabida a las investigaciones de distintas tendencias e intereses pues la multiplicidad temática señalada unida a la importancia pedagógica nos permitirá ver diferentes enfoques y realidades. Esperamos que esta nueva contribución, les anime a participar como autores y árbitros de nuestra revista

Dra. Belkis E Osorio A  
**Editora de la Revista *Gaceta de Pedagogía***